

ABSTRAK

Nuradhayati. Nim. 3173331037. Pelaksanaan terhadap Faktor-Faktor Keberhasilan Perkembangan Desa Menuju Desa Mandiri (Studi Kasus: Desa Raya, Kecamatan Berastagi, Kabupaten Karo, Sumatera Utara). Skripsi. Jurusan Pendidikan Geografi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan. 2021.

Penelitian ini bertujuan untuk a) Untuk mengetahui pelaksanaan ketahanan sosial masyarakat Desa Raya dalam mewujudkan desa mandiri, b) Untuk mengetahui pelaksanaan ketahanan ekonomi masyarakat Desa Raya dalam mewujudkan desa mandiri, c) Untuk mengetahui pelaksanaan ketahanan lingkungan masyarakat Desa Raya dalam mewujudkan desa mandiri.

Penelitian ini dilaksanakan di Desa Raya, Kecamatan Berastagi, Kabupaten Karo, Sumatera Utara 2021. Populasi dalam penelitian ini adalah Desa Raya, sementara sampel penelitian sebanyak 70 orang dengan informan penelitian sebanyak 9 orang dengan cara purposive. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket, wawancara, observasi dan studi dokumentasi. Penelitian ini menggunakan teknik analisis data dalam situs yang dikembangkan oleh Miles Huberman.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Indeks Ketahanan Sosial mendapatkan indeks sebesar 0,8514, Indeks Ketahanan Ekonomi sebesar 0,7833, dan Indeks Ketahanan Lingkungan sebesar 0,8125. Berdasarkan hasil masing-masing indeks tersebut maka Indeks Desa Membangun (IDM) di Desa Raya adalah sebesar 0,815733 sehingga dengan hasil tersebut Desa Raya sudah termasuk kedalam Desa Mandiri meskipun mengalami penurunan dengan hasil sebelumnya yaitu 0,8275. Terdapat beberapa kriteria yang belum terpenuhi seperti belum adanya kegiatan pemberantasan buta aksara, belum adanya taman bacaan masyarakat atau perpustakaan desa, terdapat penyandang kesejahteraan sosial di Desa Raya terdapat penduduk yang melakukan bunuh diri. Untuk indeks ketahanan ekonomi kriteria yang belum terlaksana adalah belum adanya kantor pos atau logistik, lembaga perbanan umum dan jalan terluas masih tanah. Sementara untuk Indeks Ketahanan Lingkungan kriteria yang belum terpenuhi adalah belum adanya tindakan mitigasi di Desa Raya.

